

Jelang Hari Raya Paskah Dan Idul Fitri 1444 H, Polsek Sandubaya Gelar Rakor Kamtibmas 3 Pilar

Syafruddin Adi - MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM

Apr 4, 2023 - 11:21



Mataram NTB - Dalam rangka menjelang Hari Raya Paskah dan Idul Fitri 1444H di wilayah hukumnya, Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB menggelar rapat koordinasi (Rakor) Kamtibmas 3 Pilar bertempat di Aula Tathya Yadharaka Polsek Sandubaya. Selasa, (04/04/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah S.I.K, Camat Sandubaya Henny Suyasih, SSTP., Camat Cakranegara Irfan Safindra SSTP, Danramil Sweta Kapten Iwan S, Lurah se Kecamatan Sandubaya, Lurah sek Kecamatan Cakranegara, Wakapolsek Sandubaya AKP Erni Anggreany. SH, Kanit Intelkam Iptu Prihanto, Kanit Binmas Iptu Rusdi Hamdi beserta gabungan Babinkamtibmas dan Babinsa keseluruhan berjumlah 50 orang.

Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK menyampaikan bahwa pelaksanaan rapat ini membahas terkait dengan pelaksanaan Hari Raya Paskah Umat Nasrani dan Hari Raya Idul Fitri pada Malam Takbiran serta pelaksanaan Sholat led yang akan kita sama sama antisipasi.

Untuk itu apakah Hari Raya Paskah di adakan pawai seperti di tempat lain kaitan dengan kegiatan itu ada atau tidak namun tetap kita lakukan mapping (pemetaan) dan untuk agenda malam takbiran dan hari raya idul fitri akan dipusatkan wilayah di Kecamatan masing- masing, kata Kopol Nasrullah

Untuk sementara kegiatan pawai takbiran Kecamatan Sandubaya diperkirakan sebanyak 24 kafilah dan melibatkan sekitar 5200 masyarakat start mulai di depan GOR Turida dan finish perempatan Brawijaya Jalan TGH Faisal.

Sedangkan Kecamatan Cakranegara diperkirakan berjumlah 26 Kafilah dengan rute Star Jalan pejanggik pelepasan didepan Kantor Lurah Cakranegara Barat dan Finish di perempatan Brawijaya (Pos Cakra), terang Kapolsek

Lebih lanjut Kapolsek juga menjelaskan ini sebagai awal koordinasi dengan panitia penyelenggara di masing- masing kecamatan yang akan terus dilakukan guna pemetaan serta kepastian lokasi pawai Takbiran.

Kapolsek juga menekankan dan menghimbau pembuatan miniatur masjid sekiranya tidak terlalu besar, peserta tidak diijinkan menggunakan petasan maupun kembang api, jumlah peserta kafilah jangan terlalu banyak dan untuk kafilah lain didata agar tidak ada kegiatan pawai di lingkungan maupun kelurahan.

Dengan adanya kegiatan ini diharapkan seluruh pihak terkait dapat bersama-sama menjaga kondusifitas keamanan menjelang Hari Raya Paskah dan Idul Fitri 1444H untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. (Adb)